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総合政策委員会
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自由民主党 高 子  景 （３０分） 

１ 東京事務所について

 組織体制について

① 人員体制は充分機能しているのか

② 職員研修について国際対応、国内対応

③ 人事交流について

 事業内容について

① 26 年度の重点目標は、又特色ある事業展開があれば説明して下さい

② 情報発信、受信についてどのような事に重点を置いているのか

③ 東日本大震災の対応はどのようにしたのか、安心、安全、市民の防災

拠点づくりとの関わり合い

④ 企業誘致、産業集積拠点づくりという政策にどのように関わっている

 のか

 議会との対応について 

① 防災、スポーツ、文化、国際議連との連携についてどのように考えて 

いるのか 

② 国会、県議会への対応についての現状 



総合政策委員会
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民主党 武 田 和 浩 （３０分） 

１ 防災アドバイザーについて

 防災アドバイザーの位置づけや役割り等の見直しについて

２ 災害時栄養ガイドライン作成について 

 市の災害用備蓄食品（アルファー米五目ご飯）の見直しと、市独自の 

災害時栄養ガイドラインの作成について

公明党 松 下 壮 一 （２０分） 

１ 防災対策について

 高層マンションの防災備蓄品等の購入助成について

 個別のマンション防災マニュアル作成支援について

 （仮称）防災力認定マンション制度創設について（ソフト面の基準策定

の考え方）

２ ガバメント 2.0 への取り組みについて

 オープンデータへの取り組み（全庁横断的な仕組みや今後のタイムスケ 

ジュールなど）について

 「スマートフォンを活用したアプリ」の民間による開発誘導策について

 さいたま市のＨＰ上にさいたま市の各種アプリを総合的に紹介する「（仮 

称）さいたまアプリ」ページの開設について



総合政策委員会
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改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分）

１ 2020 東京オリンピックの本市における効果・活用について

 都市経営の観点から

 交流・観光・経済の観点から

２ 防災について

 ６月５日から６月 10 日にかけての大雨について被害や対応の状況に

ついて

３ ＩＴ政策について

 オープンデータの活用・提供や公共エリアのＷｉ‐ｆｉ整備について

４ 雇用について

 ソーシャル・ビジネスについて

 可能性や検討状況について

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 公共施設マネジメント計画について

 中央区・本町小学校を核とした複合施設のワークショップについて

 老朽施設の建て替えは、必ずしも複合化を前提とせず、ケースバイケー 

スでの対応を求める

２ 固定資産税納税通知内容について

 この間における市民からの異議申し立ての現状と対応について

 新座市における不祥事の教訓を当市としてどう受け止め、活かしていく 

のか



文教委員会
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民主党 小 川 寿 士 （３０分） 

１ 大宮北高校における人権教育について

 同校及び市立学校における人権教育の目的、内容、実績について

 2013 年小、中、高校のバリアフリー化に関する調査結果への評価と 

現状の課題認識について

 エレベーター設置、教室・体育館等の車いす用トイレの設置について

２ 市立学校施設整備について

 耐震改修状況調査結果について

 小・中学校のサッカーゴール設置について

 公立学校のトイレ整備について

３ 児童・生徒への個別対応について

 性同一性障害調査結果について

 「自分発見」チャレンジさいたまについて

４ 特別支援教育推進計画について

 第２次さいたま市特別支援教育推進計画について

５ 外国籍の子どもの教育保障について

 市教委が把握する外国人児童生徒の就学状況について 

 住民基本台帳登録数との違いをどう考えるのか 

 「子どもの最善の利益」に立ち、すべての子どもに教育を保障していく 

ために 



文教委員会
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公明党 武 山 広 道 （２０分） 

１ 特別支援学級の設置推進について

 目標について

 地域のニーズの把握について

 支援学級開設の優先基準について

 施設面の対応について

 教員配置の対応について

 目標達成後の方向性について

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

１ 就学援助について

 生活保護基準引き下げに伴う就学援助対象者への対応は

 就学援助に対する教育委員会としての基本的な考え方は

２ 性同一性障害の児童生徒に対する実態調査について

 さいたま市の調査結果は

 現在及び今後の対応は

３ 若手教員への対応について

 今年度４月１日から今後５年間の教員年代別構成の推移は 

 若手教員への指導は 



文教委員会
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日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 小・中一貫教育の問題について

２ 中等教育について

３ 「我が国の領土に関する学習」ガイドラインについて

４ 教育問題と教育条件整備について

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ 若手教員の育成について

 現状について

 今後について

２ いわゆる読み、書き、そろばんの徹底について

 現状について

 今後について

３ ＰＩＳＡ型学力の育成について

 現状について

 今後について

４ バカロレア認定に向けて

 現状について

 今後について



市民生活委員会
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自由民主党 島 崎 豊 （２０分） 

１ さいたまトリエンナーレについて

 事業の進捗状況について

 基本的なスタンスについて

 市民参加について

２ さいたま市における漫画文化について

 漫画会館について

 さいたま市の独自性について

 図書館とのかかわりについて

３ 市民に身近なスポーツとしての自転車・サイクリングについて

 サイクリストが求める関連施設について

民主党 阪 本 克 己 （２０分） 

１ 新クリーンセンター整備事業について

２ ハイパーエネルギーステーション整備について



市民生活委員会
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公明党 谷 中 信 人 （１２分） 

１ ⅠＣＴを活用したスポーツ・文化振興策について

 スポーツ振興にあたっての課題とＩＣＴ活用について

 まんが文化振興とＩＣＴ活用について 

公明党 小 森 谷  優 （８分） 

１ 市民サービスの向上について

 区役所窓口の時間延長について

 住民基本台帳カードの普及促進について

日本共産党 久 保 美 樹 （２０分） 

１ 産業廃棄物の保管について

 市内の産廃保管の状況について

 不適切な管理について

 見沼田んぼ内の保管について

２ ＤＶ問題について

 被害者の救済について

 自立支援について



市民生活委員会

9 

無所属 伊 藤 仕 （１０分） 

１ 有害鳥獣について

 所管の線引き

 現状、対策等について



保健福祉委員会
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自由民主党 帆 足 和 之 （２０分） 

１ 社会福祉法人浦和乳幼児センター常盤こころ保育園と周辺住民とのトラブ

ルについて

 トラブルの内容と経緯について

 市の対応について

 裁判になった場合の影響について

 認可の取消しについて

民主党 西 山 幸 代 （２０分） 

１ 保育行政について

 保育所建設難航事例について

 リスク回避や軽減に向けての取り組みについて

 他部局との連携について

２ 子ども、青少年施策について

 子ども未来局としての「いじめ防止」等に向けた認識と取り組みに

ついて

 若者自立支援ルームの現況について

３ 在宅医療推進事業について

 定期巡回型訪問介護の実施状況について

 大宮地区包括ケアネットの事業計画及び他地域の取組みについて

４ 保育緊急確保事業について

 保育緊急確保事業について



保健福祉委員会
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公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 高齢者支援について

 薬の一包化について

２ ボランティア保険について

 ボランティアに対する保険適用について

３ 重度身体障がい者支援について

 就労支援について

４ 待機児童対策について

 「待機児童ゼロ」について

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ 障害者のアールブリュットへの取り組みについて

２ 医療分野での苦情などへの対応について

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分）

１ 児童虐待死「ゼロ」を目指して

 要対協の活用と情報共有化

 児童相談所の対応強化

 保護者へのアフターフォロー



保健福祉委員会
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日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）

１ 一時宿泊施設（シェルター）について

２ 子ども・子育て支援新制度について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 医療・介護総合法案について

 介護難民をつくらないために、特養ホームを抜本的に増設を

 介護労働者の労働条件の改善を求めることについて

 地域包括ケアの構築について



まちづくり委員会
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自由民主党 渋 谷 佳 孝 （３０分） 

１ さいたま新都心周辺地区のまちづくりについて

 整備計画および土地利用計画

 今後の整備スケジュール

 見沼田圃との連携

２ さいたま市の緑のまちづくりについて

 重点的に取り組んでいる事業について

 当該事業の現状と課題

 重点整備区間の具体的な整備計画

３ 自転車政策について

 自転車ネットワーク整備計画

 放置自転車対策と自転車等駐車場整備計画

 コミュニティサイクル



まちづくり委員会
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民主党 小 柳 嘉 文 （１０分） 

１ 公園整備促進のための新たな推進策について

 税制優遇などといった現在の条件では、地主にとってはメリットが感じ

られず効果的なものになっていない。新たな推進策を求める

２ さいたま市景観色彩ガイドラインについて

 導入の経緯と適用事例について

 建設デザインや色彩をめぐる紛争は

 市民、事業者に向けた普及・啓発は

民主党 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ 住宅地内の歩行者の安心安全について

 車のスピード抑制手法について

 効果的なスピード抑制手法は

２ 住宅政策について

 増加傾向にある空家の活用について

 老朽化マンション対策について



まちづくり委員会
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公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 防災のまちづくりについて

 浸水情報システム事業の進捗状況について

 建築物の耐震化・不燃化について

 防災機能をもつ身近な公園整備について 

 狭隘道路の拡幅整備について 

 ライフライン施設の安全化について 

 （仮称）防災力認定マンション創設について

２ 岩槻のまちづくりについて

 旧岩槻区役所敷地利用計画の検討状況について

 （仮称）まちなみ景観助成金の創設について



まちづくり委員会
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改革フォーラム 野 呂 多 美 子 （１５分）

１ 街路樹の管理について

 実態把握について

 事故に対する備えについて

２ 加倉浄水場跡地公園整備について

 進捗状況について

 市民参画について

 防災倉庫の設置について

３ 岩槻駅西口土地区画整理事業について

 進捗状況について

 関係者（地権者）に対する説明について

  ① 説明会開催

  ② 区画整理だよりの発行頻度と配布

 自転車駐輪場について

改革フォーラム 村 松 順 子 （５分） 

１ 区画整理事業

 緑区内で行っている区画整理事業の進捗状況とそれぞれの課題
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日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 見沼区のまちづくり

 区画整理事業について

 七里駅前の整備について


